

September  
2022

**INFORMATIONEN ZUM  
NEUEN MONAT**



**NEU PLATTFORM**  
UMSTELLUNG VON  
ITSLEARNING AUF ISERV



**VOLKSTRAUERTAG**  
GEDENKFEIER 2022  
IN DÜLMEN



**KLASSENFAHRTEN**  
SCHÜLERINNEN UND  
SCHÜLER UNTERWEGS

# SCHULNACHRICHTEN

## Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Eine tolle und abwechslungsreiche Zeit haben einige Schülerinnen und Schüler in der 6. Ferienwoche erlebt. Erstmals gab es ein kleines offenes Ferienprogramm an der Hermann-Leeser-Schule für die Schülerinnen und Schüler aller Jahrgänge sowie die Lehrkräfte. Montag musste die geplante Fahrradtour buchstäblich leider ins Wasser fallen, da es regnete. Stattdessen wurden verschiedene Spiele in der Turnhalle gespielt. Dienstag ging es "hoch hinaus" mit einem Ausflug in den Kletterwald Haltern. Dort wurden die Teilnehmenden in luftiger Höhe durch Parcours und kleine Mutproben herausgefordert. Viel Spaß hat auch der Spielenachmittag am Mittwoch auf dem Schulhof gemacht, wo neben Twister, Uno und Wikingerschach vor allem das Spiel "Werwölfe" hoch im Kurs stand. Als Erfrischung gab es an dem warmen Sommertag zwischendurch Eis. Abgerundet wurde das Ferienprogramm durch einen Filmmittwoch mit selbst gemachtem Popcorn am Donnerstagnachmittag. In den nächsten Ferien - da waren sich alle einig - darf es gerne eine Neuauflage des Programms geben.

Das Schuljahr konnte in diesem Jahr wieder normal starten. Mit dem neuen Hygienekonzept (Version 26) läuft der Betrieb an der Hermann-Leeser-Schule aktuell nur mit geringen Einschränkungen.

Wie bereits angekündigt wurde unsere Lern- und Kommunikationsplattform zum neuen Schuljahr von itslearning auf IServ umgestellt. In den meisten Fällen lief die Umstellung ohne Probleme. Die Ergebnisse der bisherigen Umfrage können im Ordner Schulnachrichten eingesehen werden. Eine weitere Umfrage läuft analog, da hier besonders diejenigen erreicht werden sollen, die noch Probleme mit der Umstellung haben. Weitere Informationen dazu erteilt Herr Adams.

Neu in unserem Team können wir Frau Ruth Linnepe begrüßen. Mit den Fächern Biologie, Physik, Chemie und Mathematik unterstützt sie unser Team. Wir wünschen einen guten Start an der Hermann-Leeser-Schule.

Herr Carsten Schellnock kehrt mit wenigen Stunden wieder zurück ins Team der Hermann-Leeser-Schule.

Die Umstellung beim Mittagessen auf Meyer Menü hat gut funktioniert. Die Ausgabe erfolgt weiterhin hervorragend durch Frau Sarpe. Für die Anmeldung müssen einige Punkte berücksichtigt werden. Dazu gibt es eine Anleitung auf IServ unter „Dateien“ -> „Gruppen“ -> „Schulnachrichten“.



In diesem Ordner können auch alle wichtigen Informationen nachgelesen werden, die bisher mitgeteilt wurden.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 waren in diesem Monat auf Klassenfahrt. Die 10D war mit Frau Schwering, Herrn Misch und Herrn Schellnock auf Segeltour. Die anderen Klassen waren mit Frau Küper, Herr Krüer, Frau Beckhaus, Herrn Adams, Frau Calia und Herrn Marticke in Berlin.



## Schulentwicklung und Elternarbeit

Die Planungen für den Schulneubau gehen weiter. Am 19.08.2022 besuchten Herr Bürgermeister Carsten Hövekamp, Herr Frerick (zuständiger Abteilungsleiter für den Schulbereich), Frau Levermann (Schulleiterin der KvG) und Herr Schneider den Schulbaukongress in Köln. Hier gab es neue Anregungen für die Planungsgruppe und den weiteren Prozess. Interessierte Eltern und Schülerinnen und Schüler können sich gerne melden, damit künftige Workshops und Gestaltungsmöglichkeiten von allen unterstützt werden können.

Die Schulpflegschaftssitzung findet am 08.09.2022 ab 19:00 Uhr in der Aula der Hermann-Leeser-Schule statt. Am 15.09.2022 findet ab 18:00 Uhr die Schulkonferenz in der Mensa statt. Im wichtigsten Gremium der Schule werden Entscheidungen getroffen, die für die Entwicklung der Schule relevant sind.

## Das steht im kommenden Monat an

Die SV-Sitzung findet am 07.09.2022 in der 3.-4. Stunde statt. Zur Berufsorientierung starten auch wieder neue Aktionen. Informationen dazu gibt es bei Herrn Misch und Herrn Rennemeier.

Am 30.09.2022 findet von 9:00 - 12:30 Uhr die Disney-Olympiade statt. Dazu sind auch alle Eltern in der Turnhalle der Hermann-Leeser-Schule herzlich eingeladen, damit Sie Ihre Kinder anfeuern können.

Landesweiter Volkstrauertag NRW – Wir sind dabei! In Nordrhein-Westfalen findet seit 1992 jeweils am Samstag vor dem Volkstrauertag eine zentrale Gedenkstunde an von Jahr zu Jahr wechselnden Orten unseres Landes statt. In diesem Jahr finden diese Feierlichkeiten in Dülmen statt. Die Hermann-Leeser-Schule hat sich in der Vergangenheit aktiv im Bereich der Erinnerungskultur hervorgetan. Gemeinsam mit dem Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. und dem Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium gestalten wir diese wichtige Veranstaltung, zu der in Dülmen namhafte Persönlichkeiten aus Politik und Gesellschaft erwartet werden. Ein erster Projekttag mit rund 50 SchülerInnen beider Schulen hat am vergangenen Mittwoch im einsA stattgefunden, der nächste Vorbereitungstag am 20.10.2022, dient der praktischen Umsetzung der kreativen Ideen, die die Gruppe entwickelt hat. Ansprechpartnerinnen dazu sind Frau Dr. Peine und Frau Küper.



Ich wünsche allen einen guten Start in den neuen Monat, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis und Gesundheit und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen



R. Schneider